

J·Hair News

Vol.50

2023. Summer



写真：白糸ノ滝「富士山—信仰の対象と芸術の源泉」(世界文化遺産)

- P2 令和5年春の叙勲
- P3 第53回通常総会
- P4~6 J-Hair's EYE
- P7 J-Hair News
- P8 事務局だより

日本毛髮工業協同組合

J·Hair News

事務局だより

株式会社ライツフォル

東京都新宿区住吉町2-14 四谷橋ビル2階
代表 伴仲道憲

この度、特別会員から組合員となりました。ライツフォルの伴仲です。

株式会社ハイネットと株式会社アーナンスとの統合したことにより、ハイネット事業の運営と商品企画開発を中心とする従来のライツフォルの事業を担っていきます。引き続き副理事長の任務も担うことになりましたので、引き続きよろしくお願いいたします。

NAO-Art 株式会社

した。NAO-A.R.T.株式会社(アートネイチャー・グループ)代表取締役新徳洋揮でございます。

業界に新しい風を取り入れ、盛り上げて参ります。徳洋揮

たいと思います。ご指導の程、宜しくお願い致します。

今和5年6月26日発行 J. Hair News (第50号) 日本毛髪工業協同組合 URL <http://www.nmk.or.jp>
編集・発行 日本毛髪工業協同組合事務局 東京都渋谷区代々木2-19-9 Tel.03-5304-5130 Fax.03-5371-9345 電刷・翻本 Y-Hair(株)

A black and white portrait of Kuniaki Ito, a middle-aged man with dark hair, wearing a suit and tie. He is looking directly at the camera with a slight smile.

山田製薬株式会社
代表取締役 堀田 清孝
東京都中央区日本橋2-1-14
日本橋加藤ビルディング3F

J-Hair's worksへの原稿を募集しています。掲載文には薄謝(クオカード3000円相当)を進呈します。

お客様からいただいた
嬉しいことば

「あの時のお客様のあの言葉があつたから今の自分がいる」等、心が温かくなるエピソードをご披露ください。文字数は800字以内。

募集テーマ1
ご当地ネタ
募集テーマ2

(株)リネアストリア	(株)レジーナ
(株)ワールドワイドウイッグヘアーズ	
	贊助会員
(株)アイプリネット	(株)アプラス
イエズミ印刷(株)	S M B C ファイナンスサービス(株)
(株)オリエント「一ポレーション」	
カイゲンファーマ(株)	(株)カワキタ
木村石鹼工業(株)	共同印刷(株)
(株)コートック	(株)クレオ
(株)サンエーティー	(株)弘研
J B C C (株)	(株)コンパス
(株)セレス	(株)ジェイアンドユー
(株)象ファクトリー	(株)新和商事
	(株)ダイゾー

新規加入特別会員のご紹介

新規加入賛助会員のご紹介

組合員各社

新規加入特別会員のご紹介

アデランシス会津若松(FC) 代表 岩崎司

福島県農業生産法人登録番号 31-33100-37
〒965-10037

カイゲンファーマ株式会社
取締役社長 笠松 尚志
大阪府大阪市中央区道修町2-15-14

新規加入賛助会員のご紹介

日本毛髪工業共同組合
ライオンズマソンショウ中央公園1-162号

木村石鹼工業株式会社
代表取締役 木村祥一朗
大坂守八(尾市比嘉井丁2-1-10)

(株)アートネイチャー (株)アーティラシス
コスマフォアー (株) シャボード (株) (株)スヴェンソン
(株)東京義勢整形 NAO-Art (株)
(株)バイオテック フエザー (株) (株)プロピア
(株)ベラミカ (株)ユキ (株)ライツフォル

令和5年春の叙勲 株式会社アデランス 代表取締役会長ファウンダーの根本 信男氏が 旭日小綬章を受章

令和5年(2023年)春の叙勲において、日本毛髪工業協同組合の前理事長で株式会社アデランスの創業者 代表取締役会長の根本 信男(ねもとのぶお)氏が、旭日小綬章を受章しました。

5月12日(金)、東京都港区の

東京プリンスホテル「鳳凰の間」

において、経済産業省の勲章伝達式が行われ202名が受章されました。国歌斉唱、経済産業大臣ご挨拶の後、勲章の伝達が行われました。式終了後、皇居「春秋の間」において、天皇陛下に拝謁されました。

根本会長は、昭和43年(1968年)にアデランスを創業し、以来トータルヘルソリューション(総合毛髪関連)事業のリーディングカンパニーとして「目指せ、世界のブランドアデランス」を合言葉に、常にお客様に喜んでいただける商品開発と心のこもったおもてなしに努めてまいりました。そして、より多くの人々の毛髪の悩みの解決を図り、「お客様の笑顔のために」国内はもとより、北米、欧州、アジアにて、世界19の国と地域に67社のトータルヘルソリューション事業をグローバルに展開し、笑顔の輪を広げております。



勲章伝達式での記念撮影

旭日章は、日本の勲章の一つで、社会の様々な分野における功績の内容に着目し、顕著な功績を挙げた方を表彰するものです。根本会長は、アデランスをグローバル企業へと成長させ、事業を通じて毛髪業界全体の発展や技術革新に寄与したこととに加え、積極的な社会貢献・地域支援活動への取り組み等が評価され、今回の受章に至りました。

受章者コメント

この度は、「旭日小綬章」という身に余る栄誉をいただき大変光栄に存ります。これもひとえに、日本毛髪工業協同組合をはじめ毛髪業界や関係会社様団体の皆様や日頃からご愛顧を頂いておりますお客様、当グループ社員やそのご家族など、皆様のご支援ご協力の賜物であり、心より感謝申し上げます。

当社は2023年をもって創業55周年を迎えます。私たちアデランスグループの最大の使命は、毛髪・美容・健康のウェルネス産業を通じて、世界の人々に夢と感動を提供し、笑顔と心豊かな暮らしに貢献することです。「最高の商品」「最高の技術と知識」「心からのおもてなし」を追求し、創業当初からの理念である「世界のブランド アデランス」を目指し、これからも毛髪業界ひいては社会全体の発展に尽力してまいります。

引き続き、ご支援、ご鞭撻を賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げます。



株式会社アデランス代表取締役会長ファウンダー
根本信男氏

活センター(PICO-NET)及び組合への消費者相談についての集計結果の説明と報告が行われました。傾向としては、「ロナ禍3年目となり、相談件数は全体として増加傾向にあるものの「ロナ禍前の2019年度に比較すると、75%程度にとどまっています。組合活動も活発にして組合員一同、「層の努力と飛躍を期します。」との挨拶がありました。

続いて、谷口課長補佐よりご挨拶をいただき、「今回の根本前理事長の叙勲の受章おめでとうございます。」とお祝いいただきました。そして「「ロナ禍の厳しい環境においても消費者の安全安心の体制をいち早く構築されたことは、とても評価できると思います。また、10年前に医療用ウイッグのJ-15規格の認証を受けたことにより「層、医療用ウイッグが世間に理解を得た」と思います。今後の皆様のご健勝と発展をお祈りします。」とのお言葉をいただきました。

そして、相談役早川理事の乾杯のご発声をいただき参加者全員で懇親を深める歓談のひと時を和やかに過ごしました。

しばらくの歓談の後に、岩下道治顧問が「皆様のご健勝と業界のますますの健全な発展を祈念します。」と締めくくり、本日承認された役員体制のもと全員で今後の更なる健全な飛躍を誓い閉会しました。



相談役 早川理事



経済産業省 谷口淳子氏

また、総会終了後に直ちに定例理事会を開催し、第一号議案「任期満了に伴う役員選任の件」について審議が行われ満場一致で承認可決されました。役員には、理事長に株式会社アートネイチャー代表取締役会長兼社長・五十嵐祥剛氏、副理事長に株式会社バイオテック代表取締役社長・清水賢氏、株式会社ライツフォル代表取締役社長・伴仲道憲氏、専務理事に組合事務局・重友助氏、顧問に弁護士・中島信一郎氏、日本消費者新聞社・代表取締役主幹・岩下道治氏がそれぞれ選任されました。

その後、事務局より新たに加入した賛助会員7社(8ページに記載)が紹介され承認されました。続いて組合事務局の篠田相談員より2022年度の国民生

● 治療費は医療保険ですべてカバーできるわけではない
では、筆者のケースをもとに「乳がん治療にかかる費用」の具体例と、それぞれの局面で「頼れる制度と商品」を見てみましょう。

図②をご覧ください。治療期間を「検査・診断確定」「入院・手術」「再発予防の通院治療」の3つの局面に分類し、そのときどこでかかる費用と頼れる制度・保険商品をまとめました(高額療養費の所得は「ウ一一般」)。

「診断確定のための検査」はすべて外来でおこない、マンモグラフィー、超音波、CT、MRIなどで、費用は3割負担で約5万円でした。高額療養費に該当せず、3割負担のこの額が最終的な自己負担です。

民間医療保険ではこの支出をカバーできないことがほとんどです。「通院給付金」は「入院後の通院」であることが一般的ですし、仮に入院前の通院も保障するタイプでも1回30000~50000円の給付の

な所得の人なら最終的な負担は約9万円で、超過分の約21万円が後日戻ります。自己負担の限度額は、所得により5段階に区分され、所得が高い人ほど限度額が多くなります。それでの限度額と計算式は図①を参照ください。

所得区分の「ウ一般」に該当する人が最も多く、最終的な自己負担の目安は、食事代の自己負担(1食420円)を含めて、ひと月あたり10万円前後と見積もることができます。3割負担であつたとしても、上限額が設けられているので、青天井で医療費がかかるわけではないということを知つておきましょう。高額療養費は、とても頼りになる制度なのです。

また健康保険組合によつては、上乗せ給付があり、最終的な自己負担が2~5万円になるケースも。該当する人が多い割に、自分の健保組合に附加給付があることをご存じない人が多数です。健保組合のHPで確認できます。

● 治療費は医療保険ですべてカバーできるわけではない

ため、5万円の検査費用はカバーできません。

一方、がん保険は、「がん診断給付金」として一時金

が50~100万円出るタ

イブが多いので、がんが確

定すると検査費用もカバー

できます。ただし、給付金が

振り込まれるのは、病理検

査の結果が出てからとなる

ので、少し後になります。

次の局面は、「手術とそれ

に伴う入院」です。乳がんで手術を受けると、1週間~10日間の入院となり3割負

担で約28万円です。この金

額だと高額療養費に該当す

るため、最終的な自己負担

は10万円程度となります。

また、医療保険に入つてい

ると、手術給付金と入院給

付金が受け取れ、入院費用は賄えますおおむねカバーできます。古いタイ

プのがん保険で手術給付金とがん入院給付金でカバーできます。古いタイ

プのがん保険で手術給付金がついていなかつたとしても、がん診断給

付金があれば、入院費用を賄うことは可能です。

● 再発予防の治療が長く続くと、負担は想像以上に重い

図② 乳がん治療にかかるお金と頼れる制度・商品の例 (筆者の2015~2016年の治療費の例)

かかるお金	検査・診断確定	入院・手術	再発予防の通院治療		
	マンモグラフィー、超音波、CTなど検査費用(約2ヵ月) 約5万円	入院(1週間~10日) 約10万円	抗がん剤治療(6ヶ月間) 約30万円	放射線治療(週5回×6週間) 約11万円	ホルモン療法(5年間)+定期健診(年1回) 約20万円
頼れる制度	健康保険の高額療養費制度				
医療保険	なし	入院・手術給付金	原則なし		
がん保険	がん診断給付金	がん入院・手術給付金	がん診断給付金、がん通院給付金		
その他	・勤務先の有給休暇 ・健康保険の傷病手当金(給与の3分の2を最長1年6ヶ月受給できる)				

*金額は高額療養費制度適用後の自己負担 *治療で病巣切除(乳房温存)、再発予防の通院治療を行った場合の一例

**抗がん剤は3週間に1回Ac×4回、毎週パクリタキセル×12回のコース

***高額療養費制度の所得区分は「(ウ)一般所得者」で試算 ***治療コースは人によって異なる

知っておきたい “女性ががんに罹患したときの医療費”

株式会社生活設計塾クルー ファイナンシャルプランナー 深田晶恵

筆者はファイナンシャルプランナー(FP)として、個人の方からお金回りのご相談を受けています。相談内容は多岐にわたるなかで、保険の見直しの際には「がんになつたら、どのくらいお金がかかるのでしょうか。見当がつかずに心配です」という質問をよく受けます。

筆者自身、8年前に初期の乳がんに罹患し、「がんの三大治療(手術、抗がん剤、放射線治療)」を1年かけて受けた経験があります。その時の経験をもとに「がんの医療費」について解説しましょう。

● 医療保険を検討する前に頼れる制度を知つておく

がん治療にかかる費用は、部位や進行度、受ける治療、そして年齢によつても異なるため、かかる医療費は人により異なることを知つておきましょう。

たとえば、筆者と同じ時期に乳がんになつた義母(当時82歳)は、治療は手術のみでした。入院は10日間、高齢者なので健康保険の自己負担1割といつのも手伝つて、7万円弱の医療費で済みました。

一方、私のように現役世代で三大治療フルコースだと、その年の治療費だけでも60万円近くかかりました。同じ乳がんでも治療コースと年齢によつて、かかるお金に大きな開きがあることがわかります。

具体的な治療費の話の前に、健康保険の「高額療養費制度」について解説します。病気やケガで高額な医療費がかかつたとき、1ヶ月の自己負担が一定額を超えると、超過分について健康保険から払い戻しが受けられます。これを「高額療養費制度」といいます。

たとえば、手術を受け1ヵ月近く入院し、医療費(10割の部分)が100万円かかつたとします。窓口負担が3割なら30万円支払いますが、この制度により一般的な診断給付金」として一時金が50~100万円出るタ

イブが多いので、がんが確定すると検査費用もカバーできます。ただし、給付金が振り込まれるのは、病理検査の結果が出てからとなるので、少し後になります。

次の局面は、「手術とそれに伴う入院」です。乳がんで手術を受けると、1週間~10日間の入院となり3割負担で約28万円です。この金額だと高額療養費に該当するため、最終的な自己負担は10万円程度となります。

また、医療保険に入つていると、手術給付金と入院給付金が受け取れ、入院費用は賄えますおおむねカバーできます。古いタイプのがん保険で手術給付金とがん入院給付金でカバーできます。古いタイプのがん保険で手術給付金がついていなかつたとしても、がん診断給付金があれば、入院費用を賄うことは可能です。

図① 高額療養費制度による自己負担限度額(70歳未満)

所得区分	1ヶ月の自己負担限度額	4回目以降
ア上位所得者 (健保:月収81万円以上)	25万2600円+(医療費-84万2000円)×1%	14万100円
イ上位所得者 (健保:月収51.5万以上~81万円未満)	16万7400円+(医療費-55万8000円)×1%	9万3000円
ウ一般所得者 (健保:月収27万以上~51.5万円未満)	8万100円+(医療費-26万7000円)×1%	4万4400円
エ一般所得者 (健保:月収27万円未満)	5万7600円	
オ住民税非課税世帯	3万5400円	2万4600円

*所得区分の月収は社会保険料を計算する根拠の「報酬月額」のこと(各種手当込みの金額)

**自己負担限度額は毎月ごと

費用が想像以上にかかりました。最近は抗がん剤治療を通院でおこなうのが一般的。放射線治療も通院でおこないます。

筆者の場合、抗がん剤治療は3週1回の投与を4回、毎週の投与を12回の併用療法で、6カ月で約30万円の出費でした。抗がん剤の薬剤によって負担額は異なりますが、1回の支払いが1万5000円前後のときと、2万円前後のときがありました。トータルでは約30万円といつても、1カ月(歴月)で見ると高額療養費の限度額には届かず、支払った金額は最終的な自己負担です。

放射線治療は、用々金の週5回×6週間通院し、3割負担で1回約5000円。照射以外に「位置決め」などの通院もあり、トータルで3割負担約11万円の負担です。これらは高額療養費に該当しました。

がんの3大治療と言われるメイン治療が済むと、人によってはホルモン療法が始まります。毎回の負担は数千円と小額ですが、5年(人によつては10年)ホルモン剤を服用するので定期健診を含めるとトータルで約20万円の出費です。

さて、3つ目の局面の通院治療にかかる費用は、保険商品でのくらいいカバーできるでしょうか。

医療保険の通院給付金が出たとしても1回30000~50000円と少額である上に日数制限もあるため、抗がん剤・放射線治療再発予防の高額な治療費はほぼカバーできません。

一方がん保険は、商品によつては通院日数制限のない通院給付金についているタイプや、最近は抗がん剤治療通院給付金や放射線通院給付金がついている商品も発売されています。こうした通院給付金がな



会員寄稿

みなさまよりお寄せいただいた原稿を
ピックアップして掲載させていただきます

お客様からいただいた、嬉しい言葉

株式会社アーデラント 横須賀 聰明

河野 聰明

約4年前、私が川崎店に赴任した時の話です。引継ぎで何名か納期が遅れているお客様がいた為連絡を取つていましたが、一人のお客様だけ(Aさん)何度も電話をしてもつながらない為、手紙を書いて送りました。

数日後、Aさんの息子様から連絡があり「母は末期癌になり現在施設に入つていて来店ができない。商品を届けてくれますか?」との内容でした。個室の為商品の調整もさせて頂けるとの事でしたので、後日お伺いさせて頂くことになりました。

当日、指定された施設に伺い息子様とお会いし部屋へ案内されました。その途中、息子様より「実は、母はもうほとんど何も解らない状態。意識もほぼないけど綺麗にしてあげて欲しい」と伝えられました。個室に入りAさんとお会いしましたが、ベットに寝たきりで色々な管が付いている状態でした。息子様に抱き起して頂きウイッグを装着。長さを少し整え個室を後にしました。待合室で代金を頂き何度も御礼を言われ施設から帰社しましたが、納品して良かったのか?解約を勧めた方が良かったのか?など気分は晴れず、複雑な心境でした。

3~4日後位だったと思いますが、息子様から私宛に母親が亡くなりましたと連絡がありました。「化粧をして頂きウイッグも付けてもらつてとても綺麗で幸せそうでした。本当にありがとうございます。」とのお言葉も頂きました。ここ数日間、私自身の目線で物事を考えマイナスな答えを出して中でこのようなお言葉を頂き、気持ちが少し楽になつたのを覚えています。

テーマにある「嬉しい言葉」とは少し違うかも知れませんが、私の考え方・価値観に大きな影響を与えて頂いた出来事でした。



浦島太郎伝説、寝覚ノ床

株式会社スヴェンソン 浜松スタジオ 山本

今が旬といいますか、木曽の生まれの私なので、「木曽義仲」について「浦島太郎伝説、寝覚ノ床」をご紹介いたします。

○「義仲館」(長野県木曽郡)は、木曽町で育った木曽義仲と巴御前の歴史を現在に伝える資料館となっています。1992年(平成4年)に開館し、2021年(令和3年)7月に心機一転、リニューアルオープンしました。館内は、初めて木曽義仲や巴御前に触れる人も分かりやすいよう、絵画、映像、パネルなどの体験型芸術作品を展示。その他、文献の紹介や、木曽町にある木曾義仲が過ごした地への案内など、木曽義仲を深く知ることのできる資料館となっています。

○寝覚の床の浦島太郎伝説

寝覚の床に残されている浦島伝説は、太郎が竜宮城から帰り、玉手箱を開くまでが描かれています。…竜宮城の夢のよう日々から現実に帰つた太郎は、竜宮城にいたひとと時間が300年であったこと、周りに自分のことを見えているものがいないことに驚き、やがて諸国漫遊の旅路に出ます。一説には、竜宮城から持ち帰つた秘宝の中の飛行の文書で寝覚の床までやつてきたとか。寝覚の床の風景を気に入つた太郎は、魚釣りをしたり、竜宮城の巻物を参考に仙薬を作つて地元の住民に分け与えたりしながら暮らしていました。

ふとある時、竜宮城から玉手箱を持ち帰つたことを思い出します。決して開いてはならないと忠告されましたが、太郎は玉手箱を開いてしまいました。すると中から紫色の煙が立ち上り、太郎はたちまち30歳の翁の姿に…。

太郎は嘆き悲しみ、やがて寝覚の地から姿を消してしまいました。そして寝覚の床には人知れず弁財天の像が残されており、これを祀つて建立されたのが、臨川寺といわれています。



いタイプでもかつたとしても、一時金で50万~100万円といったがん診断給付金があると、手術後の通院治療費もカバーできることが多いです。その費用は、さまざまですが、治療費以外の出費として見ておくと感じます。

このように3大治療を受けることになると治療期間が長くなるため、治療費は高額になる傾向にあります。ただし「合計額」だけ見て慌てはいけません。自分や家族が「がん」になつたら、まず「頼れる公的制度」を知り、制度でカバーしきれない部分は、毎月の収入、貯蓄、保険をフル活用します。どの場面でどのお金を使うのか、「資金繰り」を立てることでしょ。

最近は乳がんに限りらず、抗がん剤と放射線治療は通院でおこなうが主流となっています。長く続く高額な治療費を毎月の収入だけで賄うのは難しいと考えるなら、貯蓄に加え、がん保険で備えるのも一法です。がん保険は、まとまった金額の「がん診断給付金」があり、通院での高額な治療費もカバーすることができるからです。

最近は、治療費をクレジットカード払いにできる病院が増えています。カード払いにすると、1ヶ月に1回の引き落とし日までに資金繰りを考えればいいですし、請求明細で治療費を振り返ることが可能です。お金の管理がぐつとうくなるので、治療費のカード払いはお勧めです。

